
令和元年度 第 1 回居宅サービス事業所連絡会 会議録 

 

日時：令和元年 7 月 8 日（月）10：00～12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センター2F 第 2 研修室 

参加者：居宅介護支援事業所 11 名、相談支援事業所 9 名 実行委員 9 名 

 

【当日のプログラム】 

10：00 開会 

10：05 GSV（身体障害、複数の居宅事業所が支援をしているケースを 3G に分かれて） 

11：05 グループに分かれての意見交換 

11：50 アンケート記入 

12：00 散会 

 

 

【アンケート集計結果（一部抜粋）】 

※回答者２0 名（回答率 100 %） 

1） 今日の連絡会に参加していかがでしたか 

・様々な立場での意見交換ができて良かった。（７件） 

・ヘルパーさんの日々の大変さや抱え込んでいる事が分かった。相談員として情報を詳しく

共有しなければいけないと思った。 

・他の事業所のやりかたが聞けて良かった。 

・実務で感じていることが直接聞けて頭が下がる思いだった。 

・ヘルパー事業所と話せるいい機会となった。対象者のためにと思い支援しているので、困

ったときの連携体制等取っていけたらと思った。 

・色々な刺激を受け勉強になりました。 

・困難事例等、他の事業所の話しが聞けてよかった。 

・ヘルパー事業所の大変さが分かった。相談支援専門員としても、こうした方がいいという

ことも気づきがあると思った。 

・居宅事業所の方の意見を聞くことが出来て大変参考になった。 

・身になる内容だった。 

・沢山の情報を知ることが出来て良かった。 

 

2）開催の日程や時間、会場等の設定についてはいかがでしたか 

・適切だった。（15 件） 

・意見交換の時間がもう少し長くてもいいと思う。（2 件） 

・特になし。 



2） SV の事例検討についてはいかがでしたか 

・他事業所からの意見が沢山聞けて良かった。 

・どこの事業所も色々な難しい現状を抱えており勉強になった。 

・自由な意見を言うことが出来た。色々な考えややり方等を聞けた。 

・参考になる解決、アイデア等ありました。 

・自分では思いつかなかったアイデアを知ることができた。 

・複数の支援者が入ると、均一にサービスを提供することが難しいので、情報共有とある程

度のルール作りが必要と感じた。 

・分かりやすい方法で参加しやすいと思う。 

・事業所の立場で感じることや問題点が見えて勉強になる。 

・毎回色々と考えさせられる。 

・決定的な案が出るものではないが、試してみたいと思えるものがあってよかった。 

 

3） 他にお気づきの点やご意見があれば、ご記入ください。 

・色々な事で事例等聞かせていただきたい。 

・何回もこのような研修ができれば良いと思う。 

 

4） 次回も参加したいと思いますか 

 □是非したい７  □したい１１  □内容によりしたい３  □あまりしたくない０ 

その理由を教えてください 

（是非したい） 

・色々な事例を聞ける。考えを広める事ができる為。 

・勉強になる。 

・多職種の方の話を聞けてよかった。 

・色々参考になる。 

（したい） 

・ヘルパー事業所との交流の為、参加したい。 

・ヘルパー事業所が抱える不安や、事情等を知ることが出来る場であると思うから。 

・仕事をしていく上で参考にしたい。 

・他意見が参考になる。 

（内容によりしたい） 

・時間的なことで。 

・業務に支障がなければ参加したいと思うが、ケアに入っているので無理な場合もあると思

う。 

 


